



5 Pièces

150 m²

Réf. V0014PV

1 400 000 €

Ste Lucie de Porto-Vecchio

Maison à vendre (20144)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du maquis, sur les collines de Sainte Lucie de Porto Vecchio les « Sintineddi », Gardiens du temps, veillent tels des sentinelles sur ce domaine résidentiel exceptionnel qui offre un panorama fabuleux sur la mer et la tour Génoise de Pinarello. Dans ce havre de paix, "Felicita " est le nom cette Villa en cours de construction avec toute l'élégance, la sobriété et le soin apporté à son élévation. Traits d'union entre mer et montagne, entre traditions fortes et modernité et tournée vers la mer, elles a été conçue pour répondre aux exigences de confort, d'esthétisme et de ...

In the heart of the maquis, on the hills of Saint Lucia of Porto Vecchio the «Sintineddi», Guardians of time, watch like sentinels on this exceptional residential area that offers a fabulous panorama over the sea and the Genoese tower of Pinarello. In this haven of peace, "Felicita" is the name of this Villa under construction with all the elegance, sobriety and care taken to its elevation. Features of union between sea and mountain, between strong traditions and modernity and oriented towards the sea, they have been designed to meet the requirements of comfort, aesthetics and functionality. The ...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

